

平成26年9月吉日

各府県ターゲット・バードゴルフ協会

会長様

全日本ターゲット・バードゴルフ協会

会長 渡邊秀成

全日本ターゲット・バードゴルフ協会

設立のあいさつ

拝啓

初秋の候、皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび全日本ターゲット・バードゴルフ協会を、新しく立ち上げる運びとなりましたので、ここにあいさつを申し上げます。

振り返ってみれば、平成24年度日本ターゲット・バードゴルフ協会総会に於いて、常任理事の選出で総会決議がなされたにもかかわらず、現執行部はそれを認めず、多額の使途不明金についても会計通帳の開示を行うことなく都合のいいように改ざんして3年が経過いたしました。

以後、私達は日本ターゲット・バードゴルフ協会を改善すべく働きかけてきましたが、本年4月に入って「組織の解散」「一般社団法人化」に動き、私達や全国の多くの仲間たちの意見など聞く気がないことがわかり、「新組織結成」へと大きく舵を切りました。

関東ブロック長の選任に端を発したこの問題の真偽については、関東ブロック9県のうち8県が私達と共に行動していることを見れば明らかであります。

平成26年8月30日・31日の両日、埼玉県熊谷市において、加盟府県22、オブザーバー参加1県の100%参加のもと、全日本ターゲット・バードゴルフ協会 理事会、総会 を開催し、新組織を立ち上げたところでございます。

ターゲット・バードゴルフ競技発祥の地「埼玉県」で、さらに加えて本競技の考案者であります「野嶋孝重様」を「名誉顧問」に迎えて開催できましたことは二重の喜びでございます。

ようやく生まれた「よちよち歩き」の組織で、いろいろと不備な点多々あるかと思えます。

今後は「情報誌 ナイスショット」で協会本部の動きを公表して、皆様のご指導を仰ぎたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。

本来なら、皆様お一人お一人にお会いして、ご挨拶申し上げるところでございますが、本挨拶状を以て「全日本ターゲット・バードゴルフ協会設立のあいさつ」に代えさせていただきます。

敬具